



**JE SUIS
ENSEIGNANT**

#jedéfendslalibertéd'expression

ASSASSINAT D'UN ENSEIGNANT : ENTRE HORREUR, TRISTESSE ET COLERE

La CGT du CH Lavour exprime son soutien le plus profond aux proches de la victime, à ses collègues, ses élèves et à tous les enseignants.

C'est toute la profession qui est endeuillée. Mais nous devons rester combatif parce que l'École doit rester le lieu du vivre ensemble, de l'émancipation et doit former des citoyens libres et éclairés.

L'École ne pourra jamais, à elle seule, soigner les fractures d'une société minée par les inégalités sociales et les discriminations.

Son rôle d'émancipation collective et individuelle ne pourra s'accomplir vraiment qu'en travaillant à une réelle et profonde transformation de la société sur les bases de la justice sociale et d'une véritable égalité.

Sur le terrain, les enseignants, dans leur quotidien doivent redoubler d'ingéniosité pour enseigner l'éducation civique, la science et conserver leur liberté pédagogique.

Un enseignant doit pouvoir, dans son enseignement, aborder tous les sujets du programme sans avoir peur pour sa vie ou celle de ses proches.

Pour l'heure, c'est le temps du recueillement et de la retenue qui prime.

La CGT se tiendra aux côtés des enseignants qui continueront d'accomplir leur mission avec dignité.

